
小区监控系统升级监控摄像头安装维修

产品名称 小区监控系统升级监控摄像头安装维修

公司名称 邯郸以玛内利安防技术服务有限公司

价格 10.00/个

规格参数 公司:以玛内利
服务:安防监控公司

公司地址 河北省邯郸市肥乡县辛安镇镇长安路与正义街交
叉口西北角双鼎大厦403-A1

联系电话 0310-2332156 15544814245

产品详情

  邯郸以玛内利安防公司解读，小区监控系统升级有哪些需要注意的问题：

 

         案例一，韩绍美是东辉小区上一任业委会主任，他说，小区的摄像头是七八年前装上去的
，当时就是他去买的。时间一长，很多摄像头已经不够清晰，而且线路是安装在地下的，经常出故障。
以前，小区里电动车、自行车被盗的案子时有发生，虽然监控拍下小偷，但遗憾的是看不清他们的样子
。

 

“很多居民提议将摄像头换了。”韩绍美说，去年小区将监控系统升级了，不仅换了摄像头，还进行了
线路改造。东辉小区南大门保安室，监控视频较为清晰。保安郭师傅说，这比升级前有了明显改善，但
比起繁昌小区的，还是差很多。

 

如前所述，如果为了监控车棚，调整摄像头的位置和覆盖是关键，没必要全面升级。同时建立视频监控
系统的使用和维护制度更重要，否则过一阵子又模糊了就更不知所措了。

 

去年，繁昌小区更新了监控。据物业介绍，小区共投入近50万元，目前共有48个监控点，摄像头的像素
达到200万左右。目前，繁昌小区的摄像头已接入天网工程，市区仅此一家。因为接入天网工程的前提是
，摄像头必须要高清。

 



第一次听说，接入天网工程必须用高清摄像头，不评论。

 

梁小云打开繁昌小区的高清监控和其他标清监控作对比，前者画面非常清晰，就算车子停得有点远，还
能看到车牌号码；相比之下，后者就模糊很多，车子停得远一点，车牌号码就看不清楚了。

 

远近高低各不同,是镜头焦距的原因,而不是高清和标清的区别,打着高清的旗帜,悄悄地改造了其他关键要
素,是一种策略,但不太地道。

 

可动用物业维修基金升级摄像头

 

国际数码城一监控经销商黄女士称，以前用的都是模拟摄像头，工作原理是将视频采集设备产生的模拟
视频信号转换成数字信号，加以压缩后才可以转换到计算机上运用，因此不是很清晰。

 

 

数字化是行业趋势，但也不要随意抹黑模拟视频。

 

她说，目前数字摄像头逐渐占据市场，成像越来越清晰。数字摄像头可以直接捕捉影像，然后通过并口
或者USB接口传到计算机里，因而比模拟摄像头提升了一个档次。另外，数字摄像头配备了红外线，在
夜晚光线不佳的情况下依然能清晰成像。温岭的学校和事业单位等场所的摄像头现在大多换成了数字的
。

 

红外高清目前仍有提升空间，在向用户推广时仍应以满足用户需求为主，控制好用户对视频效果的期望
值，维护行业的良好形象。

一般的数字摄像头价格在六七百元至一两千元，像素通常情况下从100万到300万不等。小区里如果要安
装或升级监控系统，整个项目建设中，摄像头的费用只占其中很少一部分。

 

小区监控上高清，传输和存储也是关键，特别是存储，对小区保安是个挑战，如果没有相应的制度进行
培训、管理和维护，硬盘啥时坏的都不知道，或没有及时维护，一旦出现案子，就不是看不清的问题，
而是找不着的问题了。

 

    我市安装的模拟摄像头基数比较大，全部升级成为数字摄像头尚需时间。韩绍美说，东辉小区升级



监控的费用来自小区停车收费、房租等公共收益，以及旧城改造工程中的政府拨款。繁昌小区的费用来
源和东辉小区差不多。

 

市物业管理专业指导委员会副主任程海勇称，小区的监控高清并不是硬性要求，小区安装或更新监控系
统，可动用物业维修基金，但须业主同意；如果没有物业维修基金或者物业维修基金用完，可通过小区
公共收益或者业主们筹资。

 

小区监控的投资都是业主的份子钱，来之不易，如果只是赶时髦上工程，而不是深入了解需求，优化设
计，则将大大影响高清视频监控的口碑，对行业发展不利。

 

温馨提示：邯郸以玛内利安防监控公司专业提供小区监控系统上门安装调试服务！免费勘察现场，设计
文案。承接各种安防监控系统工程，小区、工厂、商场、酒店、宾馆、店铺、商铺、公司安防监控项目
设计与施工。咨询热线：0310-2332156
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